

## Pressemitteilung

### HMG Systems Engineering GmbH gliedert Geschäftsbereich der Pharmakogenetik in die PGXperts GmbH aus

**Fürth, 7. Mai 2024** – Die HMG Systems Engineering gibt bekannt, ihre Innovation auf dem Gebiet der Pharmakogenetik in ein neues Unternehmen zu überführen: die PGXperts GmbH. Diese Ausgliederung markiert einen wichtigen Meilenstein nach neun Jahren Forschung und Entwicklung im Bereich der personalisierten Medikation, die im Jahr 2023 mit einer hohen Kundenakzeptanz belohnt wurde.

Die weltweite Nachfrage nach digitalen Lösungen zur personalisierten Medikation unter Berücksichtigung der Pharmakogenetik verzeichnet in den letzten Jahren einen starken Anstieg. Die Ausgliederung des Geschäftsbereichs ist ein wichtiger Schritt, um dieser Nachfrage gerecht zu werden und die Vorteile personalisierter Medikation mithilfe von PGXperts zukünftig für alle Patienten zugänglich zu machen.

Die HMG Systems Engineering wird weiterhin ihr Kerngeschäft, Ingenieurdienstleistungen für die digitale Transformation in den Bereichen E-Health, Mobilität und erneuerbare Energien, anbieten.

*„Das PGXperts System bietet einen bahnbrechenden Ansatz, indem es die medikamentöse Therapie digitalisiert und mithilfe von ‚Omics‘ personalisierte Behandlungspläne im Rahmen eines patientenzentrierten Ansatzes ermöglicht“,* sagt Herna Munoz-Galeano, Gründerin und Geschäftsführerin der HMG Systems Engineering GmbH. *„Wir sind stolz darauf, das PGXperts System in Fürth zu entwickeln und damit die Innovationskraft unserer Region Nürnberg-Mittelfranken zu stärken.“*

### Über HMG Systems Engineering GmbH

Das Fürther IT-Unternehmen HMG Systems Engineering GmbH (HMG) steht seit 2014 für Innovation und Expertise in der Beratung und Entwicklung hochkomplexer Systeme. Als anerkannter Partner branchenführender Unternehmen in den Bereichen E-Health, Mobilität und erneuerbare Energien unterstützt HMG seine Kunden bei der Realisierung zukunftsweisender Lösungen mit Ihrer Expertise in digitaler Transformation. Das Unternehmen beschäftigt 49 Mitarbeiter aus 8 Nationen und wurde bereits mehrfach ausgezeichnet: IHK-Gründerpreis Mittelfranken 2019 | TOP 100 innovativsten Unternehmen des deutschen Mittelstands 2016 | 2. Preis PerMediCon-Award 2016.

Weitere Informationen finden Sie unter:

[www.hmg-systems-engineering.com](http://www.hmg-systems-engineering.com) | [www.pgxperts.com](http://www.pgxperts.com)

### Pressekontakt

Jan Kreusel  
HMG Systems Engineering GmbH  
Telefon: +49 (0) 911 979 108 50  
[presse@munoz-galeano.com](mailto:presse@munoz-galeano.com)